

Forums pour l'entourage

## Recherche conseils

Par Profil supprimé Posté le 09/03/2015 à 06h02

Je viens d'apprendre que mon fils de 35 ans consomme de la cocaïne.

Depuis plusieurs années je me rendais compte qu'il buvait trop et fumait des joints, j'en parlé avec lui mais il me disait que c'était festif et que je n'avais pas à m'inquiéter. Maintenant en apprenant qu'il prend de la cocaïne, il me répond que cela n'est qu'occasionnel. Je me sens impuissante et je ne sais pas comment lui parler. Qui peut m'aider ?